

# Vargas Llosa Pide al Presidente de Argentina el fin de la Persecución de las Ideas

LIMA, 31 de octubre. (A. F. P.)—El novelista peruano Mario Vargas Llosa, presidente del Pen Internacional, pidió al presidente argentino Jorge Rafael Videla que ponga fin a la persecución de las "ideas y de los libros" en su país.

En conferencia de prensa que dio hoy aquí, Vargas Llosa explicó que el Pen Internacional —una institución

que agrupa a 10,000 escritores y artistas de 60 países— ha recibido un informe que denuncia la realización en Argentina de "hechos en Argentina de gravedad tal, que no puede dejar de consternar a cualquier persona civilizada".

El informe, indicó, fue elaborado por intelectuales residentes en Argentina, y representantes de diversos sectores del pensamiento, pero cuya identidad no podía revelar

por razones obvias.

El informe, copia del cual fue enviado al Presidente Videla, denuncia secuestros y asesinatos de intelectuales, clausura de órganos de expresión, quema de libros e, incluso, la captura de familiares de intelectuales exiliados de Argentina.

Vargas Llosa añadió que ha pedido al Pen Internacional la publicación del mencionado informe.

## EL DÍA

### Videla Regresó a su País Luego de Visitar Bolivia

(AP y UPI)

BUENOS AIRES, 31 de octubre.—El presidente, teniente general Jorge Rafael Videla, reasumió hoy el poder, tras regresar de una visita de 3 días a Bolivia.

El presidente argentino y el de Bolivia, Hugo Bánzer Suárez firmaron una declaración conjunta en la que esa nación y la Argentina condenan al terrorismo interno e internacional en todas sus formas de acción directa o de influencia moral o intelectual, comprometiendo la acción solidaria de sus respectivos gobiernos para combatirlos.

Videla que arribó anoche a esta capital, reasumió el mando que había delegado antes de su partida a Bolivia en el ministro de Planteamiento, general Ramón Genaro Díaz Bessone.

Durante la visita de Videla se firmaron también convenios de cooperación económica, de complementación industrial, para evitar la doble tributación en materia de impuestos sobre la renta, ganancias o beneficios y sobre el capital y el patrimonio, y, finalmente, de sanidad animal.

Además, el presidente Jorge R. Videla, que el mes próximo visitará Chile, se pronunció en favor de una eventual incorporación de ese país al sistema de la Cuenca del Plata.

La posición del general Videla fue expresada anoche en una conferencia de prensa en Santa Cruz, Bolivia.